



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Martes 26 de agosto de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

La diputada **Adriana Fuentes** señaló que cualquier funcionario puede ser tomado en una foto con cualquier persona, militante o no. Esto, en defensa de su compañera **Sonia Rocha** por la foto en la que aparece con un secuestrador. (NC)

Cabeza. La diputada **Adriana Fuentes** que es panista, pide que no se le vincule a su compañera de bancada **Sonia Rocha Acosta** con el presunto secuestrador **José Adán Cortez** quien fue detenido el pasado 12 de agosto y quien aparece en una fotografía con la diputada. (PC)

Entrevista. **Héctor Lugo Chávez**, ex Secretario de Desarrollo Agropecuario comenta que ya se acabaron prácticamente todos los 6 mil libros que produjo de *Los orígenes al gobierno*, dedicado a los panistas. Regaló casi todos. Reconoce que aspira a ser candidato del PAN a la gubernatura y en su momento habrá de registrarse. Aclara que no se ha bajado de la candidatura; su política siempre ha sido no pelarse con sus compañeros y que cada quien vaya en su carril. Lo que no se vale es atacar al que sea electo finalmente como candidato. Considera que se ha dormido un poco el PAN y por eso busca retomar los principios de doctrina. Cuando eran oposición todos eran hermanos y ahora en gobierno, hay muchos pleitos. Afirma que se lleva bien con todos los aspirantes y habla con todos, aunque no con Ricardo Anaya, con quien no ha podido platicar. Apunta que si hay pleitos o imposiciones en la elección de candidato, pueden perder. Dice que ha visto unidad en el panismo de todo el país, hay corrientes, pero no significa desunión o fracturas. Opina que Felipe Calderón Hinojosa ha hecho un esfuerzo por mantener unido al panismo. Sabe que la sociedad le da su voto de confianza respecto a las acciones que está tomando; duele que el crimen organizado esté metido en todos los ámbitos, pero el presidente lo ha tomado como prioridad. A Vicente Fox lo conoce desde hace 16 años y lo sigue viendo a él y a su esposa, en la cena que ofreció en el centro Fox. (NC)

LEGISLATURA

En un par de días habrán de reunirse (sic) legisladores locales con el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, para platicar sobre la ley orgánica del poder judicial que será mañana votada en sesión de pleno. (NC)

Aunque los diputados insisten en promover un amparo de manera local, el magistrado de la sala local del tribunal, explicó que las garantías individuales sólo son competencia de la federación. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Querétaro obtuvo el primer lugar nacional en español y matemáticas en la prueba ENLACE en el nivel bachillerato. (PC)

Cabeza. En Querétaro somos el primer lugar en lectura y en matemáticas dentro de la prueba ENLACE a nivel bachillerato, informó la secretaria de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez.** (NC)

Cabeza. Ya fueron concluidas las 18 es cuelas prefabricadas que se prometieron desde el año pasado (sic) en los municipios de Corregidora y Querétaro. (NC)

Podrían ser reubicados los alumnos de la escuela Huitzilihuitl ante la saturación de aulas, señaló la Secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez.** (NC)

El PRD presentará punto de acuerdo en el congreso, para evitar que el gobernador y la secretaria de educación firmen el acuerdo de la alianza por la calidad educativa, ya que vulnera los derechos de los maestros y prolonga la dirigencia de **Elba Esther Gordillo.** (NC)

Con 15 días de retraso se incorporarán a sus labores los maestros seleccionados en Querétaro a través del examen nacional de conocimientos y habilidades docentes. Será hasta el 1 de septiembre luego de presentarse un examen local, según la sección 24 del SNTE. (PC)

SOCIEDAD

A propósito de la medalla de oro para Querétaro en divorcios, el diputado local, **Fernando Urbiola Ledesma** señala que es algo deshonroso pues representa la falta de claridad en objetivos. (NC)

Aunque parezca dolorosa la separación de una pareja, pudiera implementarse en poco tiempo, contratos matrimoniales por un número determinado de años, según el diputado **Marco Antonio León Hernández**, quien enfatiza que se trata de un contrato. (NC)

El gobernador encabezó la ceremonia de premiación a medallistas de la olimpiada juvenil, Elite y para olimpiada nacional 2008. (PC)

Cabeza. El gobernador **Francisco Garrido** se reunió con deportistas Querétaro, entre los que estaba **Susana Escobar**, participante de las olimpiadas de Beijing 2008. (NC)

MUNICIPIOS

El municipio de Querétaro tiene una bolsa de 2 mdp para hacerle frente a las lluvias, indicó el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve.** (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

El gobernador del estado encabezó la segunda semana nacional de afiliación al seguro médico, el objetivo es afiliar a 480 mil personas en Querétaro. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Los diputados del PAN, **José Luis Sainz** y **Fernando Urbiola**, quien aseguró estar de acuerdo con la realización de la marcha Iluminemos México y aseguró que exhortará a sus compañeros a participar. La diputada **Adriana Fuentes** dijo apoyar la marcha pero no irá pues tiene otras cosas que hacer. (NC)

Llama **Jorge Luis Alarcón Neve** a los funcionarios del municipio a que se abstengan de participar en la marcha por la seguridad, con el fin de no dar tintes políticos a este movimiento ciudadano. (NC)

